



夢チャレンジ



吉岡純也^{じゅんや}さんは、ご両親と大隅町月野で生産牛 80 頭を飼育している畜産農家の後継者として就農されています。現在就農して2年になります。以前は、肥育農場や繁殖農場で働いて、経験を積んできました。「牛温恵^{ぎゅうおんけい}」でお産の管理をしているとのこと、以前より分娩事故が無くなったとのことでした。妻の夕佳^{ゆか}さん、5人の元気な子供さんと、5年前から地域振興住宅にお住まいです。「地域の皆様のあたたかい気持ちが、とても嬉しいです。子どもたちものびのび過ごしています。」と話してくださいました。広津田自治会でも若きリーダーとして真剣に地域のことを考えて活躍されています。

(岩水)

恒例の諏訪幼児学園の卒園式が3月20日に行われました。15名の卒園児達も本来ならば笑顔や、少し泣き顔の姿が2〜3人はいるのですが、今年はコロナ感染対策で少し大きめのマスクが目立つ卒園式でした。1日でも早くコロナが終息して園児達が、マスクなしで遊べる時が来ることを祈りたいと思います。

(測合)



表紙によせて

編集後記

今年の桜の開花は3月17日で平年より9日、去年より15日早い観測史上2番目となる早い開花となりました。2月・3月の大幅な高温の影響が大きかったためとみられるようです。地球温暖化の影響も関係しているのではないかと心配されます。

また、これから梅雨・台風時期に入ります。政府は住民への呼びかけを簡略化し、風水害で逃げ遅れを防ぐ狙いで、災害時に発令する避難情報をわかりやすく改正しました。災害が予想される場合は市からの情報等に注意し、早めの避難で自分の身を守りましょう。

(重久)

私たちが作っています。いろいろなご意見をお聞かせください。

議会広報等調査特別委員会



委員長
測合 昌昭



副委員長
重久 昌樹



委員
松ノ下いずみ



委員
鈴木 栄一



委員
岩水 豊



委員
今鶴 治信



発行責任者
議長
土屋 健一

